

¡Solidaridad con la maestra Karla Mendoza en lucha con la CNTE!

La Izquierda Diario México. 06/06/2025.

La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) alza la voz contra lo que consideran una escalada de represión política por parte de las autoridades educativas. En el centro de la denuncia se encuentra la profesora Karla Mendoza, de la Secundaria Técnica 65, quien ha sido objeto de amenazas y presiones debido a su participación en las protestas por jubilaciones dignas y derechos laborales, contra la neoliberal Ley del ISSSTE de 2007.

Desde hace semanas, la CNTE ha mantenido movilizaciones en la capital del país, exigiendo la derogación de la Ley del ISSSTE de 2007, que transformó el sistema de pensiones solidarias en cuentas individuales administradas por Afores durante el mandato de Felipe Calderón. La propuesta del gobierno federal, encabezada por la presidenta Claudia Sheinbaum, planteó congelar la edad de jubilación en 56 años para mujeres y 58 para hombres, con una reducción progresiva hasta 2034; sin embargo, estas medidas son insuficientes y no atienden la demanda central de recuperar el sistema de pensiones solidarias y la abrogación de dicha Ley.

La represión contra la profesora Karla Mendoza es un reflejo de los intentos por desmovilizar al magisterio, parte también de un patrón sistemático de intimidación dirigido especialmente contra docentes de secundarias técnicas, uno de los sectores más castigados por las autoridades de todos los niveles. Según denuncias de maestras y maestros, en estas escuelas se han implementado métodos que recuerdan tácticas policiacas, enviando personal a tomar fotografías de las movilizaciones para identificar y presionar a quienes participan en la lucha magisterial. Este tipo de acciones refuerzan el carácter represivo de un sector educativo reaccionario en la capital.

Pero también es una expresión de la creciente organización y combatividad de la CNTE en la Ciudad de México. En los últimos años, la capital ha sido epicentro de una movilización docente cada vez más fuerte, con la Sección 9 a la vanguardia en cuanto a escuelas en paro y presencia en las calles. La Sección 10, aunque aún por detrás, ha fortalecido su capacidad de respuesta y demostrado que está dispuesta a

enfrentar la represión con acciones propias y denuncia pública.

La CNTE ha señalado que las autoridades han recurrido a amenazas y sanciones administrativas para acallar la protesta; sin embargo, los docentes han respondido con unidad y determinación. Durante la acción realizada este 6 de junio, integrantes de la Sección 10 reiteraron su rechazo a la intimidación y reafirmaron su compromiso con la lucha por jubilaciones dignas y derechos laborales. Al grito de “Karla no estás sola” y “Karla estamos contigo”, los maestros hicieron sentir su respaldo y dejaron claro que la resistencia sigue en pie. ¡Si tocan a una nos organizamos miles!

El magisterio ha reiterado su exigencia de eliminar la Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y Maestros (USICAMM), así como la creación de comisiones tripartitas para revisar las condiciones laborales del sector. Mientras tanto, la CNTE mantiene su plantón en el Zócalo capitalino, con miles de maestros pernoctando frente a Palacio Nacional.

La situación de Karla Mendoza refleja el clima de tensión que enfrenta el magisterio en su lucha por derechos laborales. La CNTE ha advertido que no dará marcha atrás y que continuará con sus movilizaciones hasta obtener respuestas concretas del gobierno federal. La represión no detendrá la exigencia de justicia para los trabajadores de la educación.

Fotografía: Norberto Soto Sánchez

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fecha de creación

2025/06/06